

**ACTA N° 056**

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:15 de día 21 de marzo de 2017, se reúnen en la Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales Alberto González Tuvi, Darío Toledo, Juan Martínez y el Esc. Washington Mendizabal.

En Secretaría de actas, Verónica Brioso.

Seguidamente se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Alcalde, expresando:

\* Se da lectura de nota presentada por la Liga de Baby Fútbol, solicitando en carácter de donación el apoyo económico para financiar los viajes de las Selecciones de la Liga a los Campeonatos Nacionales organizados por ONFI.

Resuelven: Se accede.

\* Se mantuvo reunión con el Ing. De OSE, el pasado miércoles pasado, surgiendo que va a mandar a examinar los registros de algunas áreas, como ser el barrio Estación, donde le figura las caídas de donde a donde se podría hacer el saneamiento, teniendo que medir para hacer un diseño al respecto.

En el barrio Estación se podría conducir el saneamiento por calle Aiguá, desde Devicenzi hasta Misiones. Y de Devicenzi y Aiguá podrían venir de varios registros por gravedad.

\* El próximo jueves a las 16:00 hs se mantendrá la reunión con la Universidad Católica y Descentralización por Planificación Estratégica del Municipio de Pan de Azúcar.

\* Respecto al cercado en Quintela y Bonilla que consultaba el Concejel González en sesión pasada, el Técnico de Control Edificio asistió al lugar, informando que más allá de lo estético estaría en la línea que correspondería.

\* Comenzaron los trabajos de la futura ciclovía en ruta 60, más que nada de limpieza, contactándose con el Ingeniero Alenxandri, quien le corresponde ese tramo de la ruta, estando en contacto con el equipo vial a fin de supervisar.

\* Se mantuvo reunión con la comisión de Tránsito y Nomenclatura de la Junta Departamental, retomándose el tema sobre las conversaciones que se tuvo con ellos en el Municipio, puntualmente de nombre de algunas calles, que la Junta Departamental tomó resolución al respecto y no había consultado al Municipio, señalándose por parte de la comisión realizar trabajos en conjunto con el Municipio.

\* Se da lectura de nota presentada por la Cooperativa COVISIN, solicitando autorización para realizar la primer fecha del campeonato de prueba de rienda de Zona Oeste, en el Parque Zorrilla, energía eléctrica y baños químicos.

Comentando el Alcalde que le entendió a los gestionantes que el grupo de Prueba de Rienda les sede a la Cooperativa la primera rueda a fin de que recauden fondos.

RESOLUCION: Se accede.

\* Vecinos de Calera del Rey, solicitan reparación de camino.

RESOLUCION: Realícese expediente y envíese a la Dirección Gral. de Obras a los efectos de tenerse en cuenta cuando la maquinaria esté en la zona.

\* Se pone en consideración el proyecto de resolución sobre colaboración con la Comparsa Lubola Jacinto Vera, la cual es aprobada por unanimidad.-

\* Se da lectura de nota enviada por los taxistas de Pan de Azúcar, planteando varios temas.

El Cuerpo de Concejales resuelve invitarlos a la previa de la sesión a los efectos de tratar los mismos, invitándose además, al director de la Dirección Gral. de Tránsito y Transporte.

Siendo las 20:50 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Juan Antonio Martínez.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Alberto González Tuvi, solicitando la reparación de un pozo en Rivera 665, situado en la vereda.

En otro orden, expresa el Sr. Concejal que nuevamente se enteró de que habían habido ingresos al Municipio, solicitando información sobre cuántos y quienes fueron y donde se desempeñan.

El Sr. Alcalde informa que han ingresado choferes e inspectores, así como también han habido traslados.

Referente a la plaza, consulta el Sr. Concejal que se hicieron los bancos que fueron retirados de la misma, informando el Sr. Alcalde que la mayoría estaban en muy mal estado, trayéndose para Carpintería a fin de repararlos, 4 de ellos están en el parque infantil, detrás de la piscina.

Señalando además, que el Museo solicitó al Municipio uno, cuando sea reparado.

Consulta el Sr. Concejal si en la memoria descriptiva estaban mesitas de juego, informando el Alcalde que si, el cual se situará en el pasaje que va hacia Súper Market.

Informa el Concejal que vecinos de Nueva Carrara consultan si el riego asfáltico que se está colocando en la ruta 9 vieja, hacia Km 110, también llegará a la localidad de Nueva Carrara, respondiendo el Sr. Alcalde que por el momento no está previsto.

Solicita el Sr. Concejal que se le pida a Sección Electromecánica un relevamiento de todas las luces del alumbrado pública de la ciudad, Km 110 y Nueva Carrara, señalando que luego del temporal quedaron fuera de la dirección correcta y también sin prender.

Respecto al Exp. González y Otros , consulta el Sr. Concejal si hubo novedad al respecto, respondiendo el Sr. Alcalde que no por el momento.

Informa el Sr. Concejal sobre la visita que se realizó en la planta de OSE, señalando que se aclararon muchos puntos, los cuales el Concejo tenía gran preocupación, cayendo el mito de que no se podía entrar a la planta de OSE, pudiéndose recorrer en su plenitud. Se enseñó su funcionamiento, señalando que se quedó conforme con la visita. Tomándose en cuenta que el Ingeniero informó que es una planta de hace muchos años y que pronto tendrá que tener una adecuación a la nueva tecnología.

En otro orden, y referente a la “Plaza Colistro” , se observó que los pastos están

ganándose en las baldosas, teniendo la preocupación del monolito, que decía el nombre de Carlos Colistro , el cual no se ha reparado y colocado nuevamente, así como también la fuente inconclusa, señalando que solo queda la pared de madera y las letras destruidas.

En otro orden, consulta el Concejal si se sabe algo sobre el comodato de Asociación Integración Pan de Azúcar, el cual hace aproximadamente un año que está para salir, expresando el Sr. Alcalde que estuvo reunido con el Director Carlos Rodríguez y Álvaro Luzardo el pasado viernes, tratando el tema, señalando que se comunicaron con la Dirección Gral. de Obras , la cual iba a visitar el predio para informar de que no se trata de un predio productivo y que no sería viable de que hubiera balasto y pudiera ser usado por la Intendencia.

Solicita el Sr. Concejal González Tuvi informe trimestral de los gastos , resolución que había tomado el Concejo.

Respecto al tema pastos, expresa el Concejal González que éstos están ganado lo que es el cordón cuneta, detrás del Liceo, frente a Escuela N° 54.

Recuerda el Sr. concejal que se había solicitado que se enviara a la Dirección de Cultura un curriculum, manifestando el Sr. Alcalde que se invitará al Director a fin de tratar el tema.

Expresa el Sr. Concejal que nuevamente la Administración, dejó de lado al Concejo otorgando un comodato para el parque industrial, señalando que no pasó por el Concejo, desconociéndose la autoridad del Municipio de Pan de Azúcar, solicitando que dichas palabras le lleguen al Sr. Intendente, destacando que cuando el estuvo en el Municipio dijo claramente que iba a trabajar con el Municipio, señalando que se siente muy dolido por todo lo que ha trabajado para el parque industrial, que lamentablemente la presente Administración ignore al Municipio de Pan de Azúcar .

El Sr. Alcalde informa que personalmente se ha reunido con unas cuantas empresas que han venido a solicitar información de como funciona el parque , recordando que cuando se firmó el comodato con la empresa metalúrgica de Rocha, el Sr. Concejal González manifestó que no quería trabajar mas al respecto, luego se invitó en el seno del Concejo a que participaran cuando vinieran interesados a consultar sobre el parque, señalando que en una oportunidad el que pudo asistir fue el Sr. Concejal Washington Mendizabal, que fue el caso de la empresa Benas, la cual viene a través del Ministerio de Industria, el cual le va a estar entregando un aporte importante.

Reitera el Sr. Alcalde que el Cuerpo está invitado a participar de todas las reuniones que se mantengan con interesados que quieran instalarse en el parque industrial.

El Sr. Concejal González Tuvi, señala que no está trabajando la CAPI, señalando que lo que es del Municipio, tiene que ser tratado por el Cuerpo del Municipio, como órgano político, elegido democráticamente por el pueblo, y lamentablemente no se tiene conocimiento de la mitad de los temas que pasan por el Municipio.

El Sr. Alcalde expresa que captó como desinterés del Sr. Concejal González Tuvi al respecto, y tampoco está para obligarlo para que participe , reiterando que fue el propio Concejal González tuvi que dijo que no quería saber mas nada.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Washington Mendizabal transmitiendo una inquietud de vecinos del complejo CIFA, sobre unos pinos por calle

Félix de Lizarza, los cuales aparentemente estarían en mal estado , y estando peligrosos de caer si viene un temporal. Expresando el Alcalde que le solicitará al Ingeniero que los evalúe.

En otro orden, consulta el Sr. Concejal si se retomó el trabajo de levantar podas barrios por barrios, respondiendo el Sr. Alcalde que en las medidas de las posibilidades se viene llevando a cabo.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo recordando que había una inquietud respecto a la reparación de ruta 60, señalando que consultó al respecto, informándose que se va a hacer un bacheo y después de turismos está previsto un reciclado con cemento, más un tratamiento bituminoso de un sellado con lechada asfáltica.

En otro orden informa el Sr. Concejal que se contactó con el MTOP , transmitiéndole que el Cuerpo de Concejales le iba a solicitar una entrevista al Director de Vialidad , como Cuerpo del Municipio.

Expresa el Sr. Concejal Toledo que vecinos de Nueva Carrara solicitan reparación de calles, corte de pastos altos e instrumentar un mecanismo por el tema de basurales.

Informa el Sr. Concejal que vecinos han solicitado que se repare el soporte de bicicleta que está frente a El Dorado, por calle Félix de Lizarza, señalando que es muy útil .

En otro orden, El Sr. Concejal Toledo presenta nota, solicitando información respecto a las medidas instrumentadas respecto al sistema de tratamiento y destino final de los desechos del frigorífico , señalando que en el último informe de la Dirección Gral. de Higiene se manifestó que persisten carencias en el mismo.

Solicitando además, análisis del agua, a la altura de la planta de Tratamiento de OSE, del Frigorífico , de la desembocadura de la cañada de Olavio, del arroyo La Coronilla, en el Paso de Perlas, conociendo los resultados una vez obtenidos.

Respecto a la visita que se realizó a la planta de OSE , lamenta el Concejal no haber podido participar de la misma, señalando que siempre se ha planteado que cuando llueve abundante, más allá de su buen funcionamiento , se ha visto que desborda hacia el arroyo, eso es lo que realmente preocupa, independientemente de la argumentación de los Ingenieros, de que en el volumen tan importante de agua eso sería insignificativo, destacando que a criterio personal, todo lo que vaya a la laguna, sea poco o mucho, contribuye a seguir haciendo que el agua pierda calidad.

Siendo las 22:00, se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Miguel Plada**

**Alcalde**

**Municipio de Pan de Azúcar**

**Pág. 206**